



Coup d'envoi de l'action solidaire 2023.

Avec (de g. à dr. sur la photo) :

Sébastien Mercier, directeur de l'exploitation chez NHOOD Luxembourg,
Sophie Glesener, directrice de SOS Villages d'Enfants Monde,
Jean-Luc Carré, directeur de l'hypermarché Auchan Kirchberg.

Communiqué de presse

Luxembourg, le 07 septembre 2023

Auchan Luxembourg : Grande action de collecte de fonds pour les enfants du Bénin

En cette année de célébration de 15 ans de partenariat et à l'heure de la rentrée scolaire, Auchan Retail Luxembourg organise avec SOS Villages d'Enfants Monde et le soutien de NHOOD Luxembourg une nouvelle action solidaire. Elle se déploiera entre le 7 et le 23 septembre dans les trois hypermarchés Auchan (Kirchberg, Opkorn Differdange et Cloche d'Or) et dans leurs galeries respectives. Les client-e-s pourront y témoigner de leur générosité et faire un don en faveur des enfants vulnérables du Bénin.

En 2023, l'objectif est d'accompagner 300 familles vulnérables de 18 localités du Bénin, pays où la pauvreté est en hausse, en particulier dans les zones rurales. Autant de familles qui bénéficient de mesures leur permettant de mettre en place des activités génératrices de revenus comme l'agriculture, le commerce ou la transformation de produits agricoles pour pouvoir garantir la survie et le bon développement de leurs enfants, notamment en leur offrant une bonne alimentation.

L'action solidaire en pratique

Concrètement, du 7 au 23 septembre, chacun-e peut soutenir la campagne de solidarité lors de son passage en caisse dans les hypermarchés Auchan, soit en ajoutant le montant de son choix à son ticket de caisse, soit en offrant une partie de sa cagnotte via la carte Auchan ou encore en achetant un produit solidaire, comme l'an dernier un sac produit par des élèves d'une école d'art soutenue par SOS au Bénin et dont l'intégralité du prix de vente sera reversée à SOS Villages d'Enfants Monde.

Par ailleurs, des urnes SOS seront installées dans des boutiques participantes des galeries commerciales à l'intention des client·e·s qui pourront également témoigner de leur générosité et s'informer sur les projets SOS lors des samedis solidaires de SOS Villages d'Enfants Monde. Le rendez-vous est donné le 9/09 au Shopping Center Opkorn Differdange, le 16/09 au Shopping Center Kirchberg et le 23/09 au Shopping Center Cloche d'Or.

Lancement de l'action 2023

Le 1^{er} septembre, Sophie Glesener, directrice de SOS Villages d'Enfants Monde, a participé au lancement de l'action 2023 en compagnie de Jean-Luc Carré, directeur de l'hypermarché Auchan Kirchberg, et de Sébastien Mercier, directeur de l'exploitation chez NHOOD Luxembourg. « *Depuis 15 ans déjà, Auchan Luxembourg et SOS Villages d'Enfants Monde sont partenaires et se retrouvent, chaque année, autour de la cause des enfants les plus vulnérables dans le monde, ceux qui ont perdu ou risquent de perdre la prise en charge parentale. Alors que le monde est mis à mal par tant de crises, nous comptons cette année sur la généreuse solidarité de toutes et tous pour accompagner sur le chemin du développement durable les enfants et les familles vivant en situation de très grande précarité au Bénin* » ont souligné les partenaires unis autour de cette belle action de collecte de fonds et de sensibilisation.

En 2022, 16.500€ ont été récoltés grâce à la campagne solidaire en faveur de 700 enfants (compléments alimentaires) et adultes (aides directes, travaux communautaires) dans le sud de Madagascar.

Pour en savoir plus sur l'action de solidarité et ses rendez-vous solidaires : www.sosve.lu